

Cooling System Pasca Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Sumbanghi Warga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 5, 2024 - 09:51



PURWAKARTA - Setelah Pemilu 2024, situasi politik yang memanas di masyarakat sering kali memicu ketegangan. Untuk itu, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Aipda Mulyana melakukan kegiatan sambang ke warga Desa Cibatu sebagai bagian dari implementasi program Cooling System. Program ini bertujuan untuk menenangkan masyarakat dan memastikan terciptanya ketertiban serta perdamaian pasca Pemilu. Aipda Mulyana menyampaikan pentingnya menjaga situasi keamanan yang kondusif, pasca Pemilu yang telah menyelesaikan proses pemilihan. "Cooling System ini penting untuk mengurangi

ketegangan dan menyatukan kembali masyarakat yang mungkin terpengaruh oleh dinamika politik. Kami mengajak warga untuk saling menghargai perbedaan pilihan dan menjaga kedamaian," ujarnya saat sambang pada hari Selasa, 03 Desember 2024. Selain itu, kegiatan sambang ini juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai bahaya penyebaran hoaks dan ujaran kebencian di media sosial yang belum jelas sumbernya. Dengan terus melaksanakan kegiatan sambang dan sosialisasi Cooling System, Polsek Cibatu berkomitmen untuk membangun kerjasama yang lebih erat dengan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai bagi semua.

Cooling System Pasca Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Sambangi Warga PURWAKARTA - Setelah Pemilu 2024, situasi politik yang memanas di masyarakat sering kali memicu ketegangan. Untuk itu, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Aipda Mulyana melakukan kegiatan sambang ke warga Desa Cibatu sebagai bagian dari implementasi program Cooling System. Program ini bertujuan untuk menenangkan masyarakat dan memastikan terciptanya ketertiban serta perdamaian pasca Pemilu. Aipda Mulyana menyampaikan pentingnya menjaga situasi keamanan yang kondusif, pasca Pemilu yang telah menyelesaikan proses pemilihan. "Cooling System ini penting untuk mengurangi ketegangan dan menyatukan kembali masyarakat yang mungkin terpengaruh oleh dinamika politik. Kami mengajak warga untuk saling menghargai perbedaan pilihan dan menjaga kedamaian," ujarnya saat sambang pada hari Selasa, 03 Desember 2024. Selain itu, kegiatan sambang ini juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai bahaya penyebaran hoaks dan ujaran kebencian di media sosial yang belum jelas sumbernya. Dengan terus melaksanakan kegiatan sambang dan sosialisasi Cooling System, Polsek Cibatu berkomitmen untuk membangun kerjasama yang lebih erat dengan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai bagi semua PURWAKARTA - Setelah Pemilu 2024, situasi politik yang memanas di masyarakat sering kali memicu ketegangan. Untuk itu, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Aipda Mulyana melakukan kegiatan sambang ke warga Desa Cibatu sebagai bagian dari implementasi program Cooling System. Program ini bertujuan untuk menenangkan masyarakat dan memastikan terciptanya ketertiban serta perdamaian pasca Pemilu. Aipda Mulyana menyampaikan pentingnya menjaga situasi keamanan yang kondusif, pasca Pemilu yang telah menyelesaikan proses pemilihan. "Cooling System ini penting untuk mengurangi ketegangan dan menyatukan kembali masyarakat yang mungkin terpengaruh oleh dinamika politik. Kami mengajak warga untuk saling menghargai perbedaan pilihan dan menjaga kedamaian," ujarnya saat sambang pada hari Selasa, 03 Desember 2024. Selain itu, kegiatan sambang ini juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai bahaya penyebaran hoaks dan ujaran kebencian di media sosial yang belum jelas sumbernya. Dengan terus melaksanakan kegiatan sambang dan sosialisasi Cooling System, Polsek Cibatu berkomitmen untuk membangun kerjasama yang lebih erat dengan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang aman dan damai bagi semua.